



zurück **Liane Günter | Ford Mustang mit einem thermochromischen Lack** startseite

#046 | 29.04.2016 | PresseNews | Quelle: TWB + TFJ | Pressekonferenz | von manfred schaefer - 17:15 Uhr

14. Tuning World Bodensee 2016 | Messe Friedrichshafen

Termin: 5. Mai - 8. Mai 2016 - Messe: Friedrichshafen

Öffnungszeiten: Donnerstag, 5. Mai bis Sonntag, 8. Mai 2016 täglich von 10:00 bis 18:00 Uhr

... TUNING WORLD BODENSEE 2016 ...

Friedrichshafen - Emotionen pur auf Europas größter Tuningmesse

It's Magic - Miss Tuning 2015, Liane Günter präsentierte bei der Pressekonferenz 2016 zur 14. Tuning World Bodensee eine spezielle Lackierung auf dem Musclegar Ford Mustang GT "Hidalgo" von Torsten Meyer aus dem Emsland. Die Basis bildete ein schwarzes Fahrzeug mit Black Brushed Aluminium Voll-Folierung. Der von Graffiti Artist René Turrek aufgebraachte thermochromische Lack wandelt sich wenn er kalt ist von einem farbigen und undurchsichtigen Zustand, zu einem durchsichtigen und farblosen Zustand wenn er eine Temperatur von über 28 Grad erreicht, dann wird das Graffiti sichtbar.

Das Mega Event Tuning World Bodensee vereint **1.000** individualisierte Autos, **201 Aussteller** und **154 Clubstände** sowie zahlreiche Privatisers mit rund 100.000 erwarteten Besuchern. Beim alljährlichen Saison-Szene-Highlight gibt es massig geile Karren, ein fettes Programm, verschiedenste Shows, den European Tuning Showdown, die Miss Tuning Wahl, Driften in Perfektion, satte Bässe, heiße Beats und Girls und das alles im südlichem Ambiente und in lichtdurchfluteten Hallen, dass macht das Internationale Messe-Event für Auto-Tuning, Lifestyle und Club-Szene am Bodensee so einzigartig und unverzichtbar für alle, die Benzin im Blut haben ...



Driftprofi Alex Gräff

Stargast und Driftkone Ken Block hat am Donnerstag um 11:30 Uhr am Stand von ST suspensions in der Halle B3 seinen ersten öffentlichen Messeauftritt in Deutschland - um 13:00 Uhr ist er in der Performance Area A2 hautnah für euch da. Organisator und Profifahrer der **Speed Drift Germany**, Alexander Gräff gab einen kleinen Vorgeschmack auf die Drift-Action und den unverwechselbaren Gummigeruch, wenn bei der hohen Kunst der Fahrzeugbeherrschung im physikalischen Grenzbereich, das Fahrzeug im instabilen Fahrzustand beherrscht werden muß und Fahrperfektion mit purem Fahrspaß endet.